



Medienbericht vom 23. Dezember 2022 aus dem Gemeinderat Interlaken

Informationen aus dem Gemeinderat Interlaken

Stand der Arbeiten Erweiterung Tagesschule Ost

Nach kurzer Planungszeit erfolgte Ende August der Baubeginn für die neue Tagesschule mit zusätzlichen Schul- und Psychomotorikräumen. Wie immer benötigte die Startphase etwas Anlauf. Ab zweiter Hälfte September liefen die Arbeiten reibungslos und nach Plan.

Der Aushub mit diversen Leitungsanpassungen und neuen Erschliessungsleitungen ging schnell über die Bühne. Kurze Sperrungen der Alpenstrasse liessen sich leider nicht vermeiden. Die gute Absprache und das Zusammenarbeiten aller Betroffenen trugen aber zur schnellen Umsetzung bei. Der Rohbau schreitet über Etappen gut voran. Alle Unternehmungen sowie das Planungsteam tragen dazu bei, dass der Rohbau bereits bis zur Decke über dem Erdgeschoss fortgeschritten ist. Die Betonarbeiten sollen in der zweiten Hälfte Februar 2023 fertig gestellt sein. Danach geht es weiter in den Rohbau 2, was die Montage der Fenster, Fassade, etc. beinhaltet. Der Ausbau ist ab April 2023 vorgesehen. Die Fertigstellung ist auf Sommer 2023 terminiert.

Rückzahlung TOI-Darlehen

Als Unterstützung während der Corona-Pandemie hat die Einwohnergemeinde Interlaken der Tourismus-Organisation Interlaken (TOI) im Frühling 2021 ein nachrangiges, zinsloses Darlehen in der Höhe von 145'875 Franken gewährt. Die positive Entwicklung im Tourismus hat es TOI erlaubt, das Darlehen bereits jetzt vollständig zurückzuzahlen.

Personelles

Für das Aussenteam des Polizeiinspektorats konnte Kevin Wyss aus Gwatt gewonnen werden. Er tritt seine Stelle als Zivilmitarbeitender II Polizeiinspektorat am 1. März 2023 an.

Im Bereich Infrastruktur tritt Roger Gartwyl aus Matten seine Stelle als Mitarbeiter Fachgruppe Dienste am 1. Februar 2023 an.

Für die Tagesschule wurde die neue Funktion Stellvertretende Leitung geschaffen. Diese wird per 1. Januar 2023 von Annelore Vonlanthen aus Goldswil übernommen, die bereits für die Tagesschule in der Betreuung tätig ist.

Der Gemeinderat Interlaken wünscht den Mitarbeitenden und der gesamten Bevölkerung frohe Festtage und ein glückliches und gesundes neues Jahr.

